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Ffarga Material di IKN tidakTerkontrol

Iadi
Temuan BPK
di Semester
112023

Iakarta Padek-Persoalan
status lahan di Ibu Kota Nusan-
tara (IKN) menjadi temuan
Badan Pemeriksa Keuangan
(BPK). Terdapat sejumlah te-
muan dalam Illrtisar Hasil Pe-
merilcaan (IHPS) BPK semes-
ter II2023. Yakni, masih adan-

1a 2.085 hekare (ha) lahan
yang diklasai pihak lain dan
kurangnya pasokan material
hingga mengakibatkan harga
tidakterkendali.

Dalam temuan BPK dise-
butkan, persiapan pemban-
gunan infrasOrulnrr di IKN be-
lum memadai karena mekan-
isme pelepa an kawasan hu-
tan. Yaitu, masih ada 2.085 ha
yang dilcmsai pihaklain sekali-
gus terdapat 5 area hasil pen-
gadaan lahanyang belum se-
lesai proses sertifi kasinya.

.Masalah lausial lain juga
ditemukan BPK. Yalcri, mana-
jemen rantai pasokan dan per-
alatan ksnstruksi pemban-
gunan IKN tahap I belum opti-
mal.

Di antaranya, kurangnya
pasokan material dan perala-
tan konstruksi, harga pasar
material batu split dan sewa
kapal tongkary png tidak se-
paulrqa tedsendalt talu, pel-
abuhan bongkarTnuat untuk
pembangunan IKN belum di-
perciapkansecara
dan kurangnya pasokan air
untuk pengolahan beton.

Bengansejumlahtemuan
tersebuL BPK merekomen-
dasikan sejunilah hal kepada

Kementerian Pekerjaan
Umum dan Perumahan Rakyat
(PttPR). Di antaranya, men-
ingkatkan koordinasi instansi
terkaitperatuxan dankebijakan
pengadaan tanah bagi kepent-
ingan umum, melalokan pe-
mantau€u1 dan evaluasi kebu-
tuhan material serta peralatan
konstruksi berdasar kondisi
lapangan.

Terkait temuan BPK terse-
but Juru Bicaxa Kementerian
PUPR Endra S. Atrnawidjaja
belum merespons upaya kon-
firmasi Jawa Pos(grup Padang
Elspres). Pesan singkat tidak
dibalas dan telepon tidak di-
angkat

Padabagian lain, peneliti
Center of Economic and law
Studies (Celios) Yeta Pumama
menuturkan, temuan rentetan
permasalahan :IKN merupa-
kan bukti ketidaksiapan pe-
merintah trntuk perpindahan
ibu kota. "Permasalahan dari
perencanaan, pendanaan,
pembebasan lahan sehamsn-
ya sudah maangl' papamya

I(arenaitu, perlu dilalqrkan
evaluasi teftadap proyek IKN
yang telah berjalan. Iangan
sampai nanti teriadi pembe4g-
kakan APBN. "Berbagai ma-
salah itu membuat belum ada
irvestoryangbenar-benar me-
nanamkan modal dalam pem-
bangunan IKNj' terangrnya

Sementara itu, Presiden
Ioko Wdodo angkat bicara ter-
kait rencana menggelar upac-
ara bendera HUT Ke-79 RI
pada 17 Agustus nanti di dua
temFat. Yalod, di IKN dan fa-

karta. "Ini masa tansisi. Masa
nansisi dari Jakarta menuju ke
IKN/ kata Jokolr'i kemarin ( I 1/
6).

Pada beberapa kesempa-
tan, Iokowi mengungkapkan
bahwa pada 2024 akan dilaku-
kan upacara bendera I 7 Agus-
tus di IKN. Bahkan, saat
berkrnjung ke Penajam Pasdr
Lftara, IGlimantan Timta pada
Rabu (5/6) lahr, dia menyebut
tidak ada masalah lapangan.

Pada kunjungan teralfiir,
Jokowi menyatakan bahwa
persiapan l7-an hampir final.
Untuk lapangan tidak ada ma-
salah. Dia jrrga mengeceksanr
per satu venue dan tata urut
upacara" Pertengahan Iuli mu-
lai persiapan untuk 1 7 Agusnrs

Namun, pada Senin ( 10/6)
lalu Jokowi memanggil beber-
apa menteri. Agendanya ad-
alah membahas peniapan acJ
ara 17 Agustus nanti. Pada
kesempatan tersebut, Menko
PMK Muhadjir Efrendy men-
yatakan bahwa ada pemba-
hasan upacara dilalrrkan di
dua tempat, yalcri lakarta dan
IKN. Di IKN, fokowi akan di-
dampingi presiden terpilih
Prabowci Subianto. Sementara
di Iakarta adaMa rufAmin dan
GibranRakabumingRaka

Iokowi menyebut tahun
depan dan setelah ada keputu-
san presiden (keppres) ter*ait
IKN, barulah upacara 17 Agus-
tus sepenuhnya di IKN. Dia
mengakui, unhrk saat ini IKN
belum siap. "Termasuk juga
urusan yang berkaitan dengan
mobilisasi, transportasi, ako-
modasi itu tidak mudahj'kat-
a!rya.

Iahr, upacara 17 Agustus di
IKN tahu ini akan mengun-
dang tamu penting. Termasuk
mantan presiden. "Semuanya
diundang ke IKN," bebemya.
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